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Saiba mais Túnel para ônibus será construído na segunda fase

PRIMEIRA
FAS E

A Praça do Cauê será aberta
para que os carros passem pelo
meio da praça a partir da Reta da
Penha para chegar ao pedágio.

SEGUNDA FASE
Pelo projeto, os ônibus

do sistema de corredor exclusivo
(BRT) passariam por um túnel, e
os carros por cima, no meio da
p ra ç a .
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Novo visual na Praça do Cauê
A praça, que será
dividida ao meio
para facilitar o acesso
à Terceira Ponte,
também vai ganhar
bicicletário e banheiros

ADRIANO HORTA - 13/03/2013

PRAÇA DO CAUÊ, na Praia de Santa Helena, será dividida ao meio para melhorar o acesso à Terceira Ponte

Yasmin Vilhena

A Praça do Cauê, localizada
na Praia de Santa Helena em
Vitória, irá passar por uma

reurbanização. Com o intuito de
reaproveitar o espaço – que será
dividido em dois pelo governo do
Estado para melhorar o acesso dos
veículos à Terceira Ponte – a pre-
feitura quer colocar banheiros pú-
blicos e bicicletário no local.

A informação foi anunciada pelo
prefeito Luciano Rezende. Ele ex-
plicou que a Praça do Cauê terá
banheiros químicos e a prefeitura
está avaliando qual o melhor mo-
delo a ser implantado.

“A nossa administração está dis-
cutindo um modelo de banheiro
público na cidade. Estamos obser-
vando aonde isso funciona bem,
como no caso do Rio de Janeiro.”

Para o prefeito, é importante
criar um projeto que cuide tam-
bém da manutenção dos mesmos.

“Hoje uma queixa muito grande

é a falta de banheiros. Nós vamos
fazer um projeto que possa prever
a construção e a manutenção dos
mesmos, para que eles não sejam
ocupados indevidamente.”

Aqueles que gostam de andar de
bicicleta terão mais um motivo pa-
ra frequentar o local. Na Praça do
Cauê, será disponibilizado um es-
paço para bicicletário.

Essa novidade poderá ser usada
por aqueles que irão se locomover
de bicicleta pela capital, que vão
poder deixar o veículo na praça
para acessar o sistema de corredo-
res exclusivos de ônibus (BRT),
em uma das estações de embarque
que ficarão próximas ao local.

De acordo com o prefeito, será
feito um estudo para avaliar o me-
lhor uso da Praça do Cauê. “Va m o s
fazer um estudo de reconstrução
dos dois pedaços da praça. Não po-
demos perder todo aquele espaço
va l i o s o.”

O B R AS
A divisão da Praça do Cauê, que

será feita pelo governo do Estado,
por meio da Secretaria de Estado
dos Transportes e Obras Públicas,
tem como principal objetivo facili-
tar o acesso dos motoristas à Ter-
ceira Ponte. Quem vier pela Reta
da Penha, poderá passar pelo meio
da praça. As obras começam a ser
executadas em junho.

O QUE ELE DIZ SOBRE...

Avenida Rio Branco deve ter ciclovia
C i c l ov i a s

“Queremos recuperar ciclovias e
implementar ciclofaixas para que as
pessoas possam usar a bicicleta com
segurança. A nossa primeira ação do
ponto de vista maior é a recuperação
da ciclovia da Serafim Derenzi. Esta-
mos estudando uma ciclovia no can-
teiro central da avenida Rio Branco.”

Rua 24 horas
“Estamos fazendo uma série de

ações. Já estamos planejando as ruas

24 horas em vários bairros da cidade
como Ilha das Caieiras, Centro, Jardim
Camburi e Jardim da Penha.”

Tu r i s m o
“O turismo está sendo tratado desde

pequenas coisas como manter os res-
taurantes abertos nos feriados e a mu-
dança do local de chegada dos transa-
tlânticos na cidade.”

Fábrica 747
“A Fábrica 747 é um espaço muito

grande e nós temos que ocupar muito
bem aquilo ali. Será uma fábrica de
ideias, da economia criativa e da capa-
citação de pessoas. Queremos utilizar
muito bem aquele espaço.”

Pa r q u í m e t ro s
“A ideia é até o final do ano ter o sis-

tema de cobrança dos estacionamen-
tos rotativos pronto para ser instala-
do. Vai inicialmente cobrir trechos do
Centro e da Praia do Canto. O valor ar-
recadado será investido no bairro.”

PMV

LUCIANO REZENDE: “Não podemos perder todo aquele espaço valioso”

FALA, LEITOR!

“Acho bem
i n te re s sa n te

e s sa
reurbanização da
Praça do Cauê. A
prefeitura precisa
aproveitar esse
espaço
adeq uadamente”SILVESTRE DANIEL, 29, estudante
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“A Praça do
Ca u ê

precisa ser
reaproveitada .
Seria
i n te re s sa n te
col o ca r
brinquedos para
as crianças”JOESSE BARCELOS, 42, frentista

“Acho legal
essa ideia.

Tem mais é que
re a p rove i t a r
mesmo. Um
espaço como
aquele não pode
ser deixado às
moscas ”FELIPE RIBEIRO, 19, modelo

“Já que ela
precisa ser

dividida tem que
reurbanizar sim.
A praça poderia
ser usada não só
por crianças
como por idosos
também”FLÁVIA RIBEIRO, 37, auxiliar administrativo


